
Protokollnotiz: 

 
Anfrage Bündnis 90/Die Grünen vom 06.05.2009 

Entnahme von Grundwasser aus den Brunnen der Fassung I 

des Wasserschutzgebietes Rednitztal durch die infra fürth gmbH 
 

Der Umweltausschuss nimmt die Ausführungen von Herrn Zischler – infra 
fürth -zur Kenntnis. 

 
Die Diskussion über die Notwendigkeit einer erweiterten 

Grundwasserentnahme, wie von der infra beantragt, muss jedoch im 
infra-Aufsichtsrat geführt werden. 


